

		<p>pada orang baru dan laki-laki</p> <p>6. Konseli tidak mau untuk mengawali pembicaraan atau tindakan jika dengan orang lain, yang membuat konseli menjadi susah bergaul</p>
2.	<p>Diagnosis</p> <p>Menetapkan masalah yang dihadapi konseli beserta latar belakangnya</p>	<p>Pada langkah diagnosis ini bisa diartikan masalah yang telah dialami oleh konseli yaitu rasa kekecewaan terhadap sikap ayah kandungnya, mudah iri terhadap temannya karena memiliki ayah yang tidak dimiliki atau dirasakan oleh konseli.</p>
3.	<p>Prognosis</p> <p>Menentukan jenis terapi atau bantuan yang sesuai dengan permasalahan konseli. Langkah ini ditetapkan berdasarkan kesimpulan dan diagnosis.</p>	<p>Pada langkah prognosis ini konselor akan memberikan bantuan kepada konseli yaitu pemberian berupa terapi dan terapi yang digunakan yaitu PPT (<i>positive Thinking Therapy</i>) yang untuk dimaksud agar konseli dapat menghilangkan pikiran ataupun perasaan negatif dengan seoptimal mungkin.</p>
4.	<p>Treatment/Terapi</p> <p>Memberikan bantuan berupa terapi untuk menangani masalah yang dialami oleh konseli</p>	<p>Pada langkah pemberian terapi ini konselor memberikan bantuan, berikut adalah treatment yang diberikan :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Disini konselor membantu menyadarkan konseli tentang pikiran-pikiran konseli yang kurang baik atau negatif. 2. Konselor menyadarkan konseli bahwa sebenarnya apa yang dilakukan oleh konseli selama ini terhadap ayahnya membuat diri konseli tidak mendapatkan suatu kenyamanan kesehariannya dan akan membuat kehidupan kedepannya menjadi kurang baik. 3. Konselor terlibat dalam mencari alternatif penyelesaian konseli. Konselor memberikan bimbingan bagaimana cara memperbaiki perasaan-perasaan konseli yang negatif atau kurang baik. <p>Konselor ikut terlibat dalam memberikan alternatif memecahkan masalah konseli dan memberikan beberapa masukan berupa motivasi pada konseli</p>
5.	<p>Follow Up/Tindak Lanjut</p>	<p>Setelah konselor memberikan terapi pada konseli, langkah selanjutnya <i>follow up</i>. Yang dimaksud disini untuk mengikuti sejauh mana langkah</p>

